

OTC im Soll

[Silvia Schenk](#)

Vorrunde der STFV Pro-Liga beendet



Zum Ende der Vorrunde war das Senioren Nationalteam zu Gast © OTC

Mit 2 Teams ist der OTC Ottweiler in die Leistungsligasaison 2022 des STFV gestartet. Beide Teams wurden der Gruppe 2 zugelost. Im direkten Aufeinandertreffen am 1. Spieltag setzte sich der Vizelandesmeister des Vorjahres - OTC 2 - mit 22:6 durch. Auch alle weiteren Partien wurden überzeugend gewonnen.

Der 1. Platz in der Gruppe nach Abschluss der Vorrunde mit 8:0 Punkten ist die logische Konsequenz.

Auch das Team OTC 3 fand mit deutlichen Siegen in die Erfolgsspur zurück. Selbst gegen den Drittplatzierten - TFC St. Wendel 3 - wurde ein klarer 24:4 Erfolg

eingefahren. Damit wurde der 2. Platz in der Gruppe mit 6:2 Punkten gesichert.

Die Rückrunde startet am Samstag, 17.09.22, um 15.00 Uhr im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum in der Markthalle in Ottweiler. Neben dem erneuten direkten Aufeinandertreffen steht für den OTC 2 das Spiel gegen St. Wendel 3 und für den OTC 3 die Partie gegen St. Wendel 4 auf dem Programm. Abgeschlossen wird die Rückrunde dann am Samstag, 19.11.22. Danach folgt noch die KO - Runde der Gruppensieger und der Zweitplatzierten um den Landesmeistertitel 2022.

Die Akteure des OTC sind während des letzten Spieltages zudem noch zu einem Freundschaftsspiel im "Race"-Modus des World Cups angetreten. Gegner war das Senioren Nationalteam des DTFB, das unter der Leitung von Giuseppe Messina als finale Vorbereitung der WM im OTC Trainings- und STFV Landesleistungszentrum ein Trainingslager durchgeführt hat. Die Gegebenheiten in Ottweiler mit allen ITSF - und Bundesliga - Tischen sind nunmal optimal, werden jedoch von den Spielern des STFV nur spärlich und selten genutzt. Übrigens hat der OTC das Spiel gegen das Senioren Nationalteam in der Verlängerung knapp gewonnen.